

Gut erhaltenes Spielzeug gesucht

Flickencafé-Team plant neues Projekt

Von Hildegard Wekenborg-Placke

BRAMSCHE Das Team vom Flickencafé im Bramscher Bahnhof plant ein neues Angebot. Die Ehrenamtlichen suchen dafür gutes gebrauchtes Spielzeug und Kinderfahrzeuge.

„Wir haben im Bramscher Bahnhof einen zusätzlichen Kellerraum gestellt bekommen“, erzählt Hans Schütte, der von Beginn des Flickencafés vor über einem Jahr an dabei ist. Diesen Raum wollen die Ehrenamtlichen, die sich an jedem letzten Freitag im Monat im Bahnhof treffen, nutzen, um gutes gebrauchtes Spielzeug zu sammeln, Stück für Stück durchzusehen und gegebenenfalls zu reparieren.

Genau das haben sie bisher auch gemacht, allerdings eher mit einem kaputten Toaster, einem Staubsauger, der nicht mehr richtig zieht, einem plattem Reifen oder einem Hosensaum, der umge-

näht werden musste. Nehmen die Besitzer im optimalen Fall hier die wieder funktionstüchtigen Dinge mit nach Hause, hat das Team mit den Spielsachen etwas anderes vor. Man will es an bedürftige Familien weitergeben und setzt dabei unter anderem auf eine Zusammenarbeit mit der Tafel.

Hans Schütte hofft auf reichlich Spenden, um das Projekt, das auch vom Ortsrat Bramsche unterstützt wird, realisieren zu können. „Wenn’s irgendwo nur rumsteht, können wir damit doch auch Familien unterstützen“, findet er.

Spenden können jeweils zu den Flickencafé-Terminen, an jedem letzten Freitag im Monat von 15 bis 17 Uhr im Bramscher Bahnhof der HpH Bersenbrück abgegeben werden. Bei Fragen stehen Hans Schütte unter Tel. 0176 34386931 oder Helmut Kölbach über E-Mail: flickencafé@gmx.de zur Verfügung.



Der Grundstock ist schon da: Beim nächsten Flickencafé wollen sich Hans Schütte (3. von links) und Wim Vije (rechts) und ihre Mitstreiter gebrauchtes Spielzeug aufmöbeln.

Foto: Hildegard Wekenborg-Placke